



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

logement

Question écrite n° 34348

Texte de la question

M. François Baroin attire l'attention de M. le ministre du travail, des relations sociales, de la famille et de la solidarité sur la situation des personnes handicapées souhaitant connaître la vie de couple. En effet, on observe que de plus en plus de jeunes personnes porteuses d'un handicap mental ont le désir de s'unir et de vivre ensemble. Or, pour répondre à cette évolution, les propositions des foyers d'hébergement sont très diverses ; peu de foyers offrent la possibilité à un couple handicapé mental de vivre leur union comme un couple classique : prendre ses repas à deux, dormir ensemble, vivre des sorties à deux, construire un projet à deux... Il lui demande ce qu'il compte faire pour répondre à cette évolution de la société.

Données clés

Auteur : [M. François Baroin](#)

Circonscription : Aube (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 34348

Rubrique : Handicapés

Ministère interrogé : Travail, relations sociales, famille et solidarité

Ministère attributaire : Travail, solidarité et fonction publique

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 4 novembre 2008, page 9502

Question retirée le : 27 avril 2010 (Fin de mandat)